



Association à buts multiples
des Communes de la Région
de Grandson

Aux communes membres de l'ACRG

Information sur l'eau potable

Suite aux importantes précipitations, le lac de Neuchâtel a atteint son niveau le plus élevé jamais enregistré. Ceci a eu une influence sur la nappe phréatique des puits d'Onnens en provoquant une augmentation de la concentration en matières organiques.

Un procédé de désinfection par chloration a été mis en œuvre afin d'éviter les risques de contamination bactériologique et garantir en tout temps une eau de qualité.

Les réactions chimiques du chlore avec les composés organiques présents dans l'eau brute produisent des molécules odorantes qui confèrent à l'eau potable un goût et une odeur pouvant être décrits comme "terreuse". Pour diminuer ce phénomène, il est nécessaire d'aérer l'eau en carafe, durant 20-30 minutes, avant de la consommer.

L'équipe de notre service technique assure un suivi quotidien de la qualité de l'eau, tant d'un point de vue bactériologique que chimique, et cela permet d'affirmer que l'eau distribuée ne représente aucun risque pour la santé. Le problème de goût et d'odeur se résorbera durant les prochaines semaines.

Pour tout renseignement complémentaire, M. Grégoire Wyss, se tient à disposition au :

024 455 41 21

Pour l'ACRG :

Le Président



Daniel Oguey

Le responsable d'exploitation



Grégoire Wyss